

## Impressionen vom Dorffest in Pleißa

Drei Tage haben die Pleißaer und viele Gäste vom 18. bis 20. Juni ein stimmungsvolles Dorffest gefeiert. Auch in diesem Jahr war für alle Generationen etwas dabei und das ganze Dorf beim Fest integriert. "Vertreter aller Vereine arbeiten im Festausschuss mit. Auch Schule, Kindertagesstätte, Feuerwehr, Kirchgemeinde und Volkssolidarität waren wieder mit von der Partie und stellten ein vielseitiges Programm auf die Beine. Das ist einfach einzigartig!", ist Ortsvorsteher Michael Nessmann dankbar, dass so viele ihre Freizeit zur Verfügung stellen, mit anpacken und mit Spaß und Begeisterung bei der Sache sind. Die Besucher waren in bester Feierlaune und das Festzelt platzte bei den Darbietungen der Kinder und beim Tanz mit "Lutz und Steffen" fast aus den Nähten.



Die Models aus der Bona-Vita-Kindertagesstätte sind schon Profis auf dem Laufsteg und begeisterten die Zuschauer in dem brechend vollen Zelt mit ihrer Modenschau. (Foto: Klaus Montag)



Auch der Schulchor unter Leitung von Regine Uhlmann gestaltete ein Programm. Außerdem wurde in der Schule eine Kunstausstellung gezeigt. (Foto: Klaus Montag)



Beim Dorffest waren auch die Sportler mit von der Partie. Neben einem Volleyballturnier der Volkssportmannschaften, zeigten die Fußballer, wie viel Gaudi "Tischfußball" mit lebenden Spielern machen kann. Danach konnte man einen Schluck Bier gut vertragen. (Foto: Klaus Montag)



Bürgermeister Lothar Hohlfeld eröffnete am Freitagabend das Fest gemeinsam mit Ortsvorsteher Michael Nessmann.

(Foto: Klaus Montag)



Der Feuerwehrverein übernahm einen Teil des Caterings und sorgte dafür, dass die Festgäste an allen drei Tagen bestens bewirtet wurden.



er ein. (Foto: Klaus Montag)

lebt. Einmal im Monat treffen wir uns im Schützenhaus. Wer Lust hat mitzumachen, kann gern bei uns vorbeikommen", lädt